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議会運営委員会 

 

 平成１９年５月１１日午後４時５分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎里川宜志子    ○飯  昭二     嶋田 善行 

     西谷 剛周     浦野 圭司     辻  善次 

     中川議長 

 

２．会議の書記 

    議会事務局長         藤原 伸宏    同   係   長         峯川 敏明 

 

３．審査事項 

    別紙の通り 
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事務局長 

 

 

 

開会（午後４時５分） 

署名委員 飯 委員、嶋田委員 

 

 どうも皆さんお疲れのところ申し訳ございません。 

 これより議会運営委員会を開かせて頂きます。 

 今回から、任期を議会では２年という風に改めておりますので、議会

運営委員会のメンバーの皆さんにつきましても２年間という事で、この

メンバーでやっていく事になるかと思います。私も委員長の経験もござ

いますが、またメンバーが大きく入れ替わっているという事もあります

ので、まだそれぞれ皆さんの状況も掴めてないようなところもございま

すが、出来るだけ民主的な委員会運営をやっていきたいという風に考え

ておりますので。議会運営員会は理事者がいない状況の中でいろんな議

論をしながら、議会運営について皆さん方からご意見をいただくところ

でございますので、出来るだけいろんな意見を出していただきながら、

そしてまたご協力もしていただきながら進めていけるように、私も努力

したいと思っておりますので、また今後ともよろしくお願いいたします。 

 それでは、本題に入らせていただきます。 

 まず、署名委員に飯髙委員、嶋田委員を指名いたします。お二人には

宜しくお願いいたします。 

 早速本日の協議事項に入っていきたいと思います。 

 本日、改選時という事もありまして、本来でしたら３月議会が終わる

時にいつもは決めている事だったんですが、６月議会の日程を本日ご協

議いただくという事にいたしておりまして、お手元の方に日程案をお配

りさせていただいております。これにつきましては、事務局の方から説

明をしてもらいたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 それでは、平成１９年第３回斑鳩町議会定例会の日程（案）につきま

してご説明させていただきます。申し訳ございません、会期が１８日間

となってますけれども、１９日間です、申し訳ございません、訂正をお

願いいたします。それと、この会期の日程につきましては、事務局の方
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と理事者側、町長等の日程を調整いたしまして（案）として出さしてい

ただいております。 

 まず、６月４日（月）を本会議初日とさせていただいております。そ

して６月５日（火）～１２日（火）までを休会という形にさせていただ

いておりますのは、５日からですね、日本下水道協会の理事会、これは

全国の日本下水道協会でございますけれども、そちらの方に町長が上京

されると、理事になっております関係上、出席をされるという事で省か

せていただいております。６日については移動日という形で７日、８日

につきましては、町長、議長が出席をされます全国治水大会が開かれる

という事でございます。また１１日（月）につきましては、これも町長

が、県の臨時町村会というのが開催されまして、出来ればこの日は避け

ていただきたいという形で聞いております。また１２日（火）につきま

しても農業委員会という予定が入ってございます。そういった関係で、

かなり日程的にきつくなっておるんですけれども、１３日（水）、１４

日（木）を一般質問という形でさせていただいております。１５日（金）

につきましては建設水道常任委員会という事で午前９時からお願いをし

ております。なお、建設水道常任委員会につきましては、今回６月議会

につきまして、水道事業会計の決算審査がございます。この決算審査に

つきまして、建設水道常任委員会の方で合わせてご審査の方をお願いし

たいと思います。１６日、１７日につきましては土日という事で休会、

１８日（月）は厚生常任委員会をお願いしたいと思います。１９日（火）

につきましては、午前中、午前９時から総務常任委員会、午後１時３０

分より予算常任委員会という形で、予算常任委員会につきましては、従

来どおり建設水道常任委員会、厚生常任委員会、総務常任委員会の各委

員会の中でのご説明なりをしていただくという事もございますので、最

終の方に持ってこさせていただいております。２０日（木）につきまし

ては、議会運営委員会という形で最終日の議案の報告等につきまして、

ご審査をいただきたい、２１日につきましては休会、２２日（金）本会

議最終日をお願いしたいと思っております。以上でございます。 
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嶋田委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 ただ今、局長の方から説明がございましたが、この日程案について何

かご意見がございましたら、どうぞお出しください。  

 中川議長。 

 

 ２０日、水曜日が木曜になったるから、これだけ。 

 

 あと、何かご意見ございますか。 嶋田委員。 

 

 予算常任委員会、１９日の午後１時３０分という事なんですけれども、

これは日程が詰まってるからこういう事になってるわけなんですか。 

 

 本会議の最終日をもう少し後にずらしますと月曜日という形になって

こようと思いますけれども、月曜日もちょっと町長の日程がつんでおり

まして、避けていただきたいという事でこういう形にさせていただいた

ものでございます。 

 

 予算常任委員会ももう常任委員会ですんでね、付け足しみたいな感じ

でとらまえては、ちょっといかんと思いますので聞かせていただきまし

た。分かりました。 

 

 今、事務局から説明ありましたように、年度の初めの方にはいろんな

事があって町長も多忙を極めているという事ですが、基本的に委員会も

全て理事者側の方では町長まで出席を議会としてはお願いしてますの

で、こういう風に日程の方を組ませていただきたいと思うんですが、他

にご意見ございませんでしょうか。これでよろしいでしょうか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 そしたら、委員皆さんに了承をいただきましたので、この日程案で確

認をしておきたいという風に思います。 
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 そうしましたら協議事項の２つ目ですね、その他についてですが、そ

の他については、次回の議会運営委員会日程と、次回と言いますのは例

のようにこの６月４日から本会議が始まりますが、これの前に開かせて

いただく義会運営委員会の事ですが、その日程については、これも色々

調整が、議長の日程だとか色々調整があるんですが、事務局の方で案が

ありましたら。 藤原議会事務局長。 

 

 まず、議運と事前の審査の関係でございますけれども、出来るだけ早

い時期にという事もございます。ところがまた早くしますと議案そのも

のが揃わないという事でございまして、告示日が１日という事でござい

ますので、また議長等の日程も、戦没者の追悼式等々ございまして、出

来ますれば２８日午前９時からという事でお願いを出来ればという風に

考えております。 

 

 今、説明のありましたように２８日（月）９時から議会運営委員会の

方を開催したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

 （ 了  承 ） 

 

 そうしましたら、皆さんにご了承をいただきましたので、事前の議会

運営委員会につきましては、２８日（月）午前９時から開催をさせてい

ただくという事にさせていただきます。 

 それとその他としましては、エコスタイルの実施についてですが、若

干全員協議会の時にも出ておりましたが、理事者側の方からエコスタイ

ルをお願いしますという事で、くる場合もあるんですが、前回は議会の

方から先言うたんやったっけ。 

 理事者側から出てくるのを待って、議会としても同じようにという形

でさしてもらってるという事ですけれども。 

 そして理事者側の方もやはり今回もエコスタイルを採用したいという

旨を局長の方が聞いてるという事ですので、それで議会としてもエコス
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タイル導入について、協力をするという事でよろしいでしょうか。議長

のお考えは。 

 

 協力するというのか、エコスタイルで臨まれる方も、また自分の考え

方でネクタイ、上着着用の方、自由でいいと思います。 

 

 議長のお考えも今聞かせていただきましたが、もう自由で、議員とし

ての品位を一定保たれておれば、あまりにもおかしい格好というのもち

ょっとどうかなというのもありますが、一定の品位が保たれておれば、

ネクタイをせなあかんとか、そういう事ではないという事で、エコスタ

イルの導入については、議会としても協力していくと。議会がなかなか

しなかったら、職員の方もしにくいとかいう事で以前もありましたんで

すけどね、割と最近はノーネクタイで出てきてくれたりしてるようです。

ですから、議会としても冷房が２８℃を保つというような状況にもなっ

てますので、エコスタイルの通知を町と共にさしていただくという事で

確認をしときたいと思います。 

 それともう一点ですね。実は、この間の当選証書授与式の後の臨時議

会の打合せ会でも色々、西谷委員なんかもご意見出されてました、各附

属機関なりあっちこっちに議員が出るのはどうかという問題もおっしゃ

っておられました。これについては、本当に昨年ずっと協議してきて、

してきたんですけど、実は積み残している問題がございまして、社会福

祉協議会にこれまで議会から行ってました。それと、それプラス文化振

興財団ですね、いかるがホールの方の文化振興財団の理事と評議員に、

議会から出してもろてましたんですが、これ今任期が切れてちょっとじ

っと置いてるような状況になってるんです、実は。これ、積み残してお

って結論が出せない状況だったんで、これについては新しい改選後のメ

ンバーの皆さんにご意見を聞いて、行くのは改選後のメンバーのどなた

かになりますので、この積み残した問題については、ちょっと新しいメ

ンバーの議運の皆さんにお諮りをした上で決定をしたいという風に考え

ていたんですが、今日、今言って今っていうのは、皆さん方も即答って
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いうのは難しいかも分かりませんので、出来ましたら次、２８日に議会

運営委員会開催いたします時に、社会福祉協議会に行くっていう事につ

いてどうなのか。それと文化振興財団については、行く事の是非ですね、

行った方がいいのか、いや、もうそれは行かなくていいんじゃないかと

いうのか、それらの色々また皆さん方にも調査していただきまして、ご

判断を仰ぎたいという風に考えておりますので、次の議会運営委員会ま

でにちょっとお考えをいただいて、色々皆さんのご意見をお聞きして決

定していきたいという風に考えておりますので、よろしくお願いします。 

 私の方からはそれだけなんですが、委員の皆さんの方から何かござい

ますでしょうか。今日のところはよろしいですか。 

 

 （ な  し ） 

 

 その他の項目ございますので、またこれからも議会運営委員会の時、

協議事項以外にもまた何かありましたら、色々提起していただいたら結

構かと思いますので、よろしくお願いします。 

 議長の方からは、何かございませんか。 

 

 （ な  し ） 

 

 事務局の方は。 

 

 （ な  し ） 

 

 よろしいですか。 

 各、特にないようですので、これをもって委員会の方は閉会をさせて

いただきたいと思います。 

 どうもお疲れのところ、ご苦労様でございました。２８日またよろし

くお願いします。 

                （ 午後４時２２分 閉会 ）  
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